

**FRANCISCO PARADO**  
**Comandante en Jefe**  
**Comando en Jefe**  
**TARIFA REDUCIDA**  
**CANONADA 753**

REDACCION Y ADMINISTRACION  
 Sola Calle POSADAS - Tel. 301 - 402 (Reg. Nac. de la Propiedad Intelectual N. 35850)

Posadas (Misiones) MARTES 8 DE JUNIO DE 1948

**EL TRIBUNARIO**  
 N. 8.639  
 EDICION DE SEIS PAGINAS  
 REPRESENTANTE EN BUENOS AIRES  
 JOSE L. OLIVERA - Avda. 8, Senez, Pab. 5

# Un importante convenio comercial suscribieron nuestro país y Yugoslavia

## Será investigada la muerte del Diputado Soneyras

**En la madrugada del domingo fue muerta a balazos**

BUENOS AIRES, 8. — N.º 8.639 público quedó ayer por la espina anterior desde se sitúan los restos del ex-diputado nacional señor Elizario Soneyras muerto trascurrido en la madrugada del domingo, en un barrio de Mataderos. El General Perón visitó la capilla, así como varios ministros, legisladores nacionales y alto funcionarios. En horas de la tarde fueron inhumados los restos acompañados del féretro un numeroso público. En representación del peronismo había el diputado nacional don Dr. Bernardo Garayago.

**Será investigada la muerte de Soneyras**  
 BUENOS AIRES, 8. — El trascendente que en la sesión que realizará esta tarde la Cámara de Diputados varias legisladores del sector peronista solicitaron la formación de una comisión para que investigue las circunstancias que rodearon la muerte del diputado Soneyras.

**El Diputado Soneyras fue muerto en Mataderos**  
 BUENOS AIRES, 8. — La muerte del legislador peronista se produjo en Mataderos, el domingo a la madrugada cuando éste acortó a pasar frente a una taberna donde una 20 personas estaban trabando en una tremenda batalla. Tres agentes de policía eran severamente amenazados y uno de ellos logró hacer varias disparos de pistola. Cuando se restableció el orden se hallaban tendidos en el suelo tres personas. Una de ellas el diputado Soneyras, secretario de dicho legislador y la tercera es un desconocido. Otra versión del luctuoso suceso dice que el diputado Soneyras se hallaba dentro del local.

## Fue designada la delegación gubernamental a la Conferencia del Trabajo en San Francisco

BUENOS AIRES, 8. — El P.E. dió a conocer ayer un decreto designando al Dr. Rodolfo Valenzuela, miembro de la Suprema Corte de Justicia, presidente de la delegación que representará al gobierno argentino en la 3.ª Conferencia Internacional del Trabajo a iniciarse en breve en la ciudad de San Francisco. Integran dicha delegación, además, varios juristas, funcionarios y técnicos especializados en cuestiones del trabajo.

**CLÍNICA DENTAL**  
 Dr. Marcos Warenycia  
 AVENIDA MITRE 258 POSADAS - MISIONES

**"LITORAL" S.A.**  
 Compañía de Seguros Generales  
 Impulsada por  
**OSCAR A. CARDOZO**  
 Posadas  
 Buenos Aires 100

Nuestro país vendió a Yugoslavia 5000 toneladas de lana virga, importantes cantidades de sebo comestible, aceites, caudales, cerda y cerro. A su vez el país balcánico nos envió 10000 toneladas de cemento portland, soda cáustica, barnices, maderas finas en tablas y chapas terciadas, alcoholas medicinales, etc.

El convenio comercial suscripto ayer ha causado buena impresión en diversos círculos comerciales del país pues incrementará el comercio entre Argentina y Yugoslavia. En nombre del gobierno del Mariscal Tito (Josif Broz) firmó las actas el diplomático yugoslavo General Frank Piza.

## El Canciller Bramuglia confirió con el Embajador norteamericano

Tretaron asuntos sobre el Plan Marshall

Buenos Aires, 8. — El Canciller Bramuglia reunió al Embajador norteamericano con el que depuso por espacio de dos horas, comunicándose haber sido tratados asuntos en relación al Plan Marshall en lo que nuestro país puede aportar. El Dr. Bramuglia escuchó el estudio que le expuso el Embajador sobre las probabilidades que existen de que el Ar-

## Inauguró una central termoeléctrica

SANTA FE, 7. (AIA) — El viernes 4 quedó inaugurada la ampliación de la central termoeléctrica "Rosario", en la cual la Dirección General del Agua y Energía Eléctrica ha instalado grupos turbo-generadores de 3000 kw. Con tal motivo, se realizó una sencilla ceremonia.

## El precio de los materiales de construcción

HAFELIA (AIA) — Los abuelos comités en la venta de materiales de construcción, vivieron en forma continuada su coeto, con lo que la edificación privada se ha visto sum-

## Las declaraciones del Doctor Montarano

FORNOSA, 8. — El TE-PRITIVO ha publicado las declaraciones formuladas por el nuevo Ministro del Interior que en un discurso en el Paraguay, hecha a los corresponsales de diarios, luego de un reunión de Gabinete, por las que manifiesta ser decisión del gobierno la visita de los corresponsales chivitas y de todos los países que no tengan cuestiones pendientes con el gobierno del trabajo.

Es tal el desprejuicio del régimen imperante en el actual gobierno que, pese a su acusación pasada y presente, que sus palabras no tienen ostentación alguna, ante,

## El Conde Bernadotte dará por terminadas sus gestiones mañana

HAKKE BUCHHOLZ, 8. — La reunión del Consejo de Seguridad, celebrada ayer, escuchó el informe que el conde sueco dio al gobierno de visitar observador a Palestina para la finalización de las condiciones de la tregua. El delegado norteamericano manifestó que su país está de acuerdo en designar observadores para la formación de la Comisión de Control de la tregua. El delegado francés dijo que su gobierno estudia la cuestión y el delegado británico informó que su país acepta en principio.

La sesión se levantó hasta el jueves, al anunciarse que el Conde Bernadotte había comunicado al Consejo que daría por terminada sus gestiones el miércoles y enviará el informe sobre los resultados.

Algunos miembros creen que se produce la mayoría, la mayoría de los delegados se mostraban optimistas y preocupados por el giro de las negociaciones, temiendo que el Conde Bernadotte fracasase como mediador.

## La ciudad norteamericana de Portland nuevamente amenazada

Portland, 8. — El peligro de que se derrumbe el dique de las aguas, vuelve a sentirse, pues se reporta que el dique, destruido los muros por la presión de las aguas durante tormentas y preocupado por el obstáculo, que las aguas bajen en su nivel. El río Columbia va decreciendo en su caudal. Hasta ahora son 22 los muertos y 52 desaparecidos víctimas de esta ciudad, siendo el número de heridos elevados, alcanzando las pérdidas una suma de 140 millones de dólares.

## Fue inaugurado una usina de energía en Córdoba

CORDOBA, (AIA). — El viernes 4 quedó inaugurada la usina de emergencia, con una capacidad de 2000 kilovatios que suministrará energía eléctrica a esta ciudad. El establecimiento funcionará en un terreno que fue expropiado por la actual intervención. Los trabajos proseguen a ritmo acelerado para la inauguración de una central, ya que a los dos generadores actualmente en funcionamiento se agregará otro con capacidad, por lo que dará una capacidad de producción de 25.000 kilovatios.

## La tensión en Francia crece ante la Convocatoria de la Asamblea

París, 8. — Crece la tensión ante la convocatoria, para el próximo viernes, de la Asamblea Nacional que debe definir su posición ante los acuerdos de Londres que terminan la creación de un Estado Alemán Occidental, considerando de suma importancia el peligro que acarrea el acuerdo por lo que pudiera traer, como consecuencia, peligro de agresión. La Asamblea anticipará una situación delicada y el Gobierno se verá obligado a definir con claridad la posición que adoptará en relación a dar o negar conformidad al Acuerdo de Londres.

ciones del señor Ministro? Tendrá el Gobierno Provisional la intención decidida de pacificar al país? No serán las palabras de un discurso en un país, ya pública olo de Meringio? Dice lo no hace y hace lo que se dice? ¿Serán entonces las declaraciones del señor Ministro?

## Renunció el Presidente de la República Checoslovaca

Fundamente su renuncia en motivos de salud. — Al Dr. Benes le fué aceptada la renuncia, debiendo haber firmado hoy la nueva Constitución

PRAGA, 8. — Se anunció la renuncia del Presidente Dr. Benes, la que fué aceptada por el Consejo de Ministros, reunión en sesión plenaria. El Presidente fundamenta la renuncia en delicado estado de salud. El Gobierno acordó conceder al Dr. Benes una pensión igual a los emolumentos que percibi-

## Hay debía firmar el Presidente la nueva Constitución

LONDRES, 8. — Los cablegramas llegados de Praga dan cuenta de la renuncia del Presidente Benes, destacando los responsables que el Presidente debía firmar hoy la nueva Constitución que proclama la República Popular Democrática. El presidente hizo saber al Jefe del Gobierno su deseo de renunciar a raíz de ser presentado a la Cámara el proyecto de nueva Constitución, pero el Gobierno no estaba propiamente para aceptarla, por lo que el Dr. Benes decidió preferir no insistir y procurar convencer al Sr. Gottwald de su delicado estado de salud.

## El Gobierno checo aceptó la renuncia después de una agitada reunión

PARIS, 8. — Despachos procedentes de Praga hacen saber que la renuncia del Presidente Benes fué ampliamente debatida en una reunión de Gabinete. La sesión estuvo dedicada a estudiar la situación que crea la renuncia del Dr. Benes, siendo muy agitado el debate, pues antes de producirse el acuerdo de aceptación, algunos ministros recabaron del Jefe del Gobierno, Sr. Gottwald, una nueva tentativa de persuadir al Presidente Benes para que retirara su renuncia, pero, dicese, entonces el Sr. Gottwald, expuso su opinión en el sentido de que no era sólo el estado de salud del Presidente y si muy principalmente, su disconformidad con la nueva Constitución y en especial la denominación de República Popular Democrática, como se titulará en el futuro el Estado Checoslovaco.

## La Organización Económica de la O.N.U. se reunió

Santiago de Chile, 8. Inauguró sus sesiones a Organización Económica de la O.N.U. para estudiar los asuntos de la América Latina en cuanto a finanza, industria y comercio. Se expusieron en el Presidente que los 120 millones de latino-americanos deben cooperar por el engrandecimiento de América y la rehabilitación de Europa.

## Terminada la primera reunión, los delegados fueron presentados al presidente Dr. González Videla, en visita realizada a la Presidencia de la República. El Presidente conversó con los delegados, en especial con el delegado argentino, preocupándose de los problemas de cada nación, y desearó éxito a las delegaciones ante el labor que han emprendido. Agradeció que la capital chilena sea la sede de estas reuniones y dice que se trata de un acto benéfico para las 21 repúblicas latinoamericanas.

## La Unión Soviética ante los acuerdos de Londres

Moscú, 8. — La prensa comenta los acuerdos de Londres sobre la creación de un Estado Alemán Occidental y dice que se trata de un "epitafio secreto" para la desmembración de Alemania. Todos los comentaristas se refieren a la división alemana y denuncian al pueblo alemán el peligro que acarrea el acuerdo de Londres para la "unidad alemana".

**EMPRESA MATE LARANGERA MENDES**  
 S. A.  
**NAVIGACION**  
 Al público y el comercio:  
 NUEVAS TARIFAS DE CARGAS EN GENERAL.  
 Se comunica que a partir del 26 de Junio de 1948, entrará en vigencia en nuestros barcos «CRUZ DE MALTA» y «SALTO», las nuevas tarifas aprobadas para cargas en general.  
 Posadas, Junio de 1948.  
 N. 446 V. 18-6

**ARMANDO GARUBBI**  
 En Apóstoles - 96 Magníficos Lotes  
 100 Mensualidades  
 Inmejorable Oportunidad!!  
 EL 4 DE JULIO PROXIMO

Miles de personas aseguradas en el Territorio Nacional de Misiones, gracias a la honestidad  
**Incendio-Accidentes de trabajo-Individuales-Automóviles-Cristales y Grano**  
 CON CARGAS EN TODO EL TERRITORIO

Material digitalizado en el marco del Convenio firmado el 5 de Octubre del 2012, entre la Biblioteca Pública De Las Misiones - Centro del Conocimiento y la Biblioteca Popular Posadas, exclusivamente con fines educativos y de investigación.



BIBLIOTECA PÚBLICA  
 De Las Misiones

EL TERRITORIO

Dolor que podríamos ahorrarnos

A consecuencia de un sensible accidente, de esos que ocurren sorpresivamente y sin que nadie pueda evitarlos, ha fallecido ayer una criatura la cual, quizás hubiera superado la dura prueba si la ciudad contara con un banco de sangre...

No faltaron elementos negativos que se cruzaran en el camino de esta humanitaria y útil iniciativa ni fallaron tampoco los optimistas que expresaron opiniones divergentes...

Desdó que fuera expuesta aquella iniciativa nuestra población ha visto con dolor, explicable, que fueron muchos los seres humanos arrancados a la vida por falta de un elemento científico altamente eficiente, casi irremplazable...

El banco de sangre, que muchos piensan que solamente podrá organizarse mediante costosas inversiones, puede iniciarse en forma modesta pero, en principio, solamente requiere organización, trabajo de voluntarios y algunos instrumentos que con la ayuda económica de algunos organismos mancomunados de Posadas y alrededores se podrá adquirir, para hacer realidad un valioso elemento de asistencia social cada vez más imprescindible a colectividades progresistas y de población numerosa.

Decoración Interior



El problema de la decoración interior ha dejado de preocupar a las amas de casa, quienes pueden hoy modernizar sus hogares con alegres y armoniosos colores gracias a una pintura especial, marca Kern-Tone...

EL GOBERNADOR VISITO OBERA

Con su segunda aproximación a la localidad, el Sr. Gobernador visitó a A. C. Oberá.

Algunos de los diversos trabajos que sus visitas y visitas efectuadas al Gobernador Sr. Aramburu se tratan en los siguientes párrafos: la localidad de Oberá, siendo acompañado por el Sr. Claudio de Silva, presidente del Club de Fútbol de Oberá...

La Municipalidad Hará Cumplir la Ordenanza de Cercos y Veredas

El Comandante Municipal Sr. Juan Antonio de los Rios, en cumplimiento de las obligaciones que le impone el artículo 100 de la Ley de Municipalidades, ha ordenado a la Municipalidad adoptar las medidas necesarias para el cumplimiento de la ordenanza que ordena la construcción de cercos y veredas...

Aclaracion de P. Comunista

Una persona no perteneciente a la línea revolucionaria del Partido Comunista nos ha escrito lo siguiente: "Ante la aparición de un volante que decía 'El Partido Comunista nos ha salido de la miseria'..."

Dos Ejemplares Gestos de Honradez

Los señores Gagliardi y Gagliardi, al haber sido contratados para la construcción de un edificio de oficinas, se comprometieron a ser justos y honestos en su trato de política.

Leñita al arpaia Lavandia

Se anunció la próxima venida de un barco de leña, al gran arpaia español, que la ciudad de Oberá, Norte y Sur, América, internacionalmente conocida como el primer arpaia del mundo.

El gesto de estos dirigentes obreros, por ser auténticos e interprete y ejemplar virtuosos de las delicadas instrucciones...

El gesto de estos dirigentes obreros, por ser auténticos e interprete y ejemplar virtuosos de las delicadas instrucciones, ha producido gran impresión.

POLITICA CUENTAGOTA EN

El final, los Unificados Realizaban su Programa Recordando la revolución del 2 de Junio. Además de celebrarlos los actos tenían por finalidad hacer una demostración de fuerza y, principalmente, aprovechar la oportunidad para decirle a D. Aparicio que no se le haga el mismo trato que se le hizo a D. Aparicio que no se le haga el mismo trato que se le hizo a D. Aparicio...

El orador logró el efecto deseado, pues la concentración se dio por enterada y los identificadores, Loyola se referenció en su tiempo. Ahora no hay más que esperar que el Sr. Mayor habrá podido ser benevolente con el Sr. Mayor...

Los organizadores del mítin antemundista se quejaban de que el sistema que representaba el nacionalismo. El sábado por la tarde y el domingo día siguiente volaron "comunicados" a los periodistas que la manifestación quedaba programada para el 2 de Octubre...

Los últimos 20 lotes sobrantes de la Colonia "Itaembé". Una Colonización en las puertas de la Ciudad.

Remates SARRUBO EN PARTICULAR VENDO Los últimos 20 lotes sobrantes de la Colonia "Itaembé". Una Colonización en las puertas de la Ciudad. PROXIMAMENTE UN TRASCENEALTE REMATE "LOS SOLARES DE ITAEMBÉ" Pida informes

CIGARRILLOS Continental RUBIOS FINOS 40 CTS. Continental

Donativos obreros al Hogar de Alienados "Dr. Cabrad". Un gesto digno de toda encomienda han tenido los dirigidos obreros que tuvieron a su cargo la organización de los actos con los que celebraron el pasado 2 de Mayo en nuestra ciudad...

UNDERWOOD de Escritorio y portátiles Underwood - Sundstrand Suma - Resta Directa DISTRIBUIDORES EXCLUSIVOS: IMLAUER & Cía. Soc. Resp. Ltda. Bolívar 282 Capital \$ 300.000 - M/N. Posadas Tel. 687

Empresa de Transporte de "OLIVERA CEZAR". Viajes periódicos semanales a 2 de Mayo, con escala en Santa Ana, Oberá y C. Grande. Se reciben cargos en amplios Depósitos Consignaciones y Distribuciones. Cuenta con un seguro y rápido servicio de camiones para cargas generales. Dispone de personal competente para retirar cargas de puertos y estaciones, haciéndose cargo de las mismas en amplios depósitos. INFORMES: Tel. 2433

### Regresan de la Capital Federal Escolares misioneros



A fines de la semana pasada regresaron de la Capital Federal las niñas escolares de nuestro territorio que, acompañadas por maestras de las escuelas que representan, han y una madre por cada escuela, visitaron plenas al aire en oportunidad de la ce-

lebrada fiesta patria. Fueron cinco niñas por cada una de las tres escuelas a las que tocó en suerte enviar delegaciones a saber: la Lap de Eldorado, con la educadora señorita María Dolores Ponce de León; la maestra señorita Teresita García y No. 24 de Azara y

la No. 31 de San Javier, con la de Tres Capones, con la señorita Olga Iditovak. Las escolares, y permanecieron en la Capital durante los días, en cuya oportunidad han conocido diversos sitios y atracciones de la Metrópoli, regresan muy contentas y felices, asegurándonos que han realizado un viaje maravilloso. Una de ellas nos aseguraba que lo que le resultó más interesante fue la visita a la Escuela de Misiones donde fueron objeto de especiales atenciones; otra recuerda con verdadero deleite al Círculo Sarrazini, otra el Jardín Zoológico, etc.

En las dos notas gráficas que presentamos a nuestros lectores, pueden verse a las niñas misioneras en la Quinta Presidencial de Olivos. En la primera, izando la bandera en el mástil del parque y en la otra, mientras descansaban en uno de los innumerables sitios agradables de la residencia presidencial.

### EL OTRO YO DEL DOCTOR MEBRENGUE POR DIVITO

¡QUE DENA MEBRENGUE! ¿SE PAPA? EL RELOJ Y DESHÍ EL TRES Y SE VUELVE A CASA.

NO SE PREOCUPEN, QUIDA SU BURRA. NOS ALGIRA TENDIOLA UN TIEMPO MAS EN CASA.

### Confitería Khanfy

En breve en su nuevo local (Bolívar y San Lorenzo) Con el mas completo surtido de masas y postres para realice de los mejores mesas posadeñas

Tel. 821  
Especializado servicio a domicilio

### DOMINGO M. BENCIVENGA

Martillero Público

San Lorenzo 232-Tel. 773-Posadas Mnes.

Los días 12 y 13 de Junio pmo. a horas 10 en punto

**IMPORTANTE REVALE DE PROPIEDADES** con la Estación APÓSTOLES (Mnes) F.C.N.E.A. Sobre los terrenos - Qués los derechos y Acciones adquiridos sobre 150 Lotes y 8 Chacaras de la Subdivisión del Lote Agrícola N. 108, «Villa Ortiz Freyre», Sin Base, Al Contado y el mejor postor.

Proceder por cuenta y orden de su dueño.

Son ahora le entregará comprando los derechos y Acciones sobre estas Terrenos bien subdivididos, y se constata valores, de cuyas amplias superficies de los lotes y chacaras más en los planos confeccionados y que fueros aprobados judicialmente.

Este hecho es un caso de tierras raras la importante Estación de Apóstoles, F.C.N.E.A. y filiac con los 100 Lotes que fueron vendidos en un acuerdo enteramente y donde se ven actualmente todas clases de edificaciones modernas.

Son lotes de tierras ubicadas en un quillitas lomas cruzadas por los principales caminos que se van hacia la Estación ferroviaria, al centro del Estado, con los mejores conexiones hasta la zona del Alto Uruguay por el Este, y con la Provincia de Corrientes por el Oeste, además de unirse ya con Apóstoles.

May próximo se ha establecido la Hermosa Villa Militar, acreciendo enormemente su población en caso lugar de ubicación excepcional; las principales firmas de la zona han adquirido lotes para sus conexiones edificadas galpones para cargas o para sus futuras Sucursales de sus negocios, haciendo fidedigno su comercio a triplicar en poco tiempo, por ello conviene comprar allí.

**LOS DERECHOS Y ACCIONES** dichos lomas se venderán en breve, al contado y al mes, en la subasta que se realizará los días 12 y 13 de Junio pmo. a horas 10 en el Hotel Continental, Posadas, Misiones, en la Estación de Apóstoles, donde estará mi bandera.

Hay orden terminante de liquidar por lo que descompongo ya al comprar. - Por otros informes y revisar planos en sus Oficinas en Posadas, Tel. 773

**No se suspende por mal tiempo**

Domingo M. Bencivenega  
Martillero Público  
V. 1148

### CASA PRI

Estimados SERVICIOS

Tel. 414  
C. Contreras y Contreras

### Invitación

¡a que VISTA con ELEGANCIA y DISTINGUIMIENTO!

Elo no es difícil Con una «ola» visiten a

**SASTRERIAS OXFORD**

revisaré el problema

Trajes Impecables de **CABALLERO** Moderno y Elegante; **CAMBIERAS** de última moda y gustos distinguidos.

**Créditos**

Bolívar 232 Tel. 354

### Para los que desean ahorrar gastos de taller y repuestos

**EL CAMION BRITANICO AUSTIN**

52 <sup>h</sup> amantes unidades están trabajando en Misiones con gran resultado

Concesionario en Misiones  
**JOSE P. SANTA MARIA**  
San Lorenzo y Santa Pé | Tel. 870 Posadas

**IMPORTANTE** Mas de 2.000 alumnos recibidos en la UNIVERSIDAD SARMIENTO para ajustarse a una posición reconocida en el trabajo industrial en los cursos prácticos de la UNIVERSIDAD SARMIENTO. Le puede recibir de: Decidido, Secretario, Comercial, Cálculo, Traductor de Libros, Contador Mercantil, Teoría, Radiotelegrafía, etc. y otros cursos. Se admiten estudiantes, utilizando los métodos más modernos y fáciles, sin pagar matrícula ni otros gastos, a cualquier hora del día en la UNIVERSIDAD SARMIENTO.

Para **maestros y sobrinos**: Profesores de Corte y Voleibol o Profesores de Labores o Manufacturas.

Correspondientes representantes: «INSTITUTO IN DONORADO SARMIENTO» Sacalitero y Magisterio Cielo Blanco.-Segundo ciclo: Bachillerato solamente.  
Félix Azara y Santa Pé. Teléfonos 623

### Fume Cigarrillos Broadway

## JOSE P. SANTA MARIA

Presenta las Novedades de sus Representaciones para Misiones

### EXPOSICION Y VENTAS

San Lorenzo y Santa Fé  
Teléfono 670 - POSADAS

**REMINGTON**

«Una maravilla de la Industria Americana en Máquinas de Escribir»  
Todos los modelos  
Financiación cómoda.

**BOGINAS ECONOMICAS SARTORE**  
a laña - Higiénicas y de gran rendimiento

### Receptores FRANKLIN de 1947

**Fibrochapa "INDESTRUCTO"**

DE GRAN VENTAJAS INSUPERABLES  
Tamaño práctico—Gran economía de material—No se quebran y son de gran resistencia a los golpes y granizas—Antisonora

¡Inoxidable—No absorbe la humedad. No le afecta el sol ni la lluvia. FRESCAS EN VERANO Y ABRIGADA EN INVIERNO!

En MISIONES muchos galpones para yerba; aserraderos, depósitos para tung y tabaco han sido techados con esta chapa que ha dado EXCELENTE RESULTADO

**BICICLETAS — Automóviles HUDSON Camiones AUSTIN**

### Máquinas de Calcular

Nuestra organización pone estas maravillas al alcance de todas las oficinas de Misiones

CON FACILIDADES DE PAGO

**BILLARES BRUNSWICK**

Venta de Mesas y accesorios en cómoda cuotas mensuales.

### REPRESENTANTES

APOSTOLES: Sr. Didino Ramos  
OBERA: Sr. Enrique Albrecht  
L. N. ALEM: Sr. E. Gross  
ELDORADO: Sr. S. Goldfarb  
C. AZUL: Sr. Arturo Díaz Pérez  
SAN IGNACIO: Sr. F. Fontegue

Avisos Económicos

CHATTA FARGO Capacidad 1500 klg. 4 cubiertas nuevas y auxiliar. Carrocera y cabina. VENDIDO

SOKOL Ayacucho 520 411

Estudio Técnico Contable Leyes Impostivas Contador Público Nacional ALFREDO C. GIOVINE

AGENCIA NIELLA Cables importados... Solicito muestras y precios

Agencia de Cambio de Esteban S. Samilín Autorizada por el Decreto N.º 20.021/46

El comercio no puede aceptar billetes gastados en pago de mercaderías. Denuncia a quienes no respetan las leyes del país

Rivadavia 250 0 Tel. 41. 270 Vt. 151/1048

Explosivo Industrial Curtuchos gelatinados de 7/85 gr.—Fulminantes—Mechas—Profundización de pozos canchales, etc.

AGENCIA NIELLA Cables importados... Solicito muestras y precios

De Apóstoles

Una proyección se hizo en el acto inaugural de un depósito del Mercado Consignatario de Yerba Mate, levantado en Estación Apóstoles...

Uso de Concepción de la Sierra En estas zonas se ha efectuado un censo de varias casas de comercio, a quienes se aplicó multa también por repetición de multa...

De Apóstoles

Una proyección se hizo en el acto inaugural de un depósito del Mercado Consignatario de Yerba Mate, levantado en Estación Apóstoles...

Uso de Concepción de la Sierra En estas zonas se ha efectuado un censo de varias casas de comercio, a quienes se aplicó multa también por repetición de multa...

Dr. HECTOR HUGO ORLANDO DIRECTOR del "Sanatorio Colonial" (Posadas), de la Secretaría de Salud Pública de la Nación

Pieza amueblada y cocina se busca para matrimonio con un niño, que no sea muy costoso

VENDO Camión Ford T-1047 por 2 ton. con carrocería cabina, buenas gomas y motor apartado.

Casa Aire Gratis San Lorenzo 330 V. 15 82

Dr. HECTOR HUGO ORLANDO DIRECTOR del "Sanatorio Colonial" (Posadas), de la Secretaría de Salud Pública de la Nación

AGAR. CROSS & Co (Sec. Agrícola) Tractores «Triano» implementos y otros

Unidades disponibles para entrega inmediata en Ciermont Hnos. AGENTES POSADAS

CASA PROPIA Poser CASA PROPIA es la aspiración de mi vida. Vacaciones absurdas me impedirían realizarlas hasta hoy...

¡QUÉ BASE!... UN PESO m/n MENSUAL Estar ¡ALERTA! Será ganar plata.

OCASION VEVO VOITURETTE FORD A MODELO 31 en perfecto estado 5 cubiertas y cámaras nuevas VER y TRATAR EN RIOJA 41 Fuma Cigarrillo Broadway

AUTOMOVIL FORD 1937 Dos puertas, en buen estado. VENDO Ayacucho 650 N. 415 V. 5/10

CASA PROPIA Poser CASA PROPIA es la aspiración de mi vida. Vacaciones absurdas me impedirían realizarlas hasta hoy...

PROFESIONALES

SANATORIOS

SANATORIO MAYO Director: DR. LUIS D. BADO Cirujía General - Rayos X - Radiografías Seriadas - Electro - Colocación - Ultravioletas

MATERNIDAD ROSARIO DEL DR. ALBERTO A. BORATTI ESPECIALISTA EN SENORAS Y PARTOS CORDOBA 155 Tel. 284

Dr. JOSE R. STREET GARGANTA - NARIZ - OIDO De los Hospitales Centenarios - Peña de Rosario Clínica y Cirujía de la Especialidad F. AZARA 119 Tel. 840

FRANCISCO J. CASTAÑO MEDICO CIRUJANO CLINICA GENERAL - NIÑOS Buenos Aires 350 Tel. 2175 Particular Tel. 457

Dr. V. A. LOPEZ FORASTIER MEDICO CIRUJANO Eiskamping - Hgado - Intenciones - Clínica General - Rayos X Colón 490 Tel. 496 Posadas

Dr. EDUARDO R. GONZALEZ CLINICO MEDICO Audiencia Clínica y Bacteriología - Metabolismo Basal. Goloso 207 Tel. 2877 POSADAS

Dr. ROBERTO L. MIRONE

Dr. ROBERTO L. MIRONE medico - cirujano Medalla de Oro del Hospital Otorinolaringológico de Bs. Aires

Dr. LUIS A. BORATTI Cirujía - ORTOPEDIA - RATOS X Avenida Mitre 215 - Tel. 2510

Dr. FERNANDO BARREYAO MEDICO CIRUJANO Jefe del servicio de Niños de Hospital Regional

Dr. JOSE R. STREET GARGANTA - NARIZ - OIDO De los Hospitales Centenarios - Peña de Rosario Clínica y Cirujía de la Especialidad F. AZARA 119 Tel. 840

Dr. RUBEN G. ENRIQUETA Jefe de Clínica de hombres y Medico interno del Hospital Regional

Dr. Carlos M. Castro Olivera ODONTÓLOGO BOLIVAR 467 - Tel. 2618 POSADAS

Dr. Osvaldo S. Monterrán MEDICO CIRUJANO Carrera Hospitalaria en el Hospital de Niños de Bs. Aires

ESTUDIO JURIDICO

Dr. LUIS F. KURY KENT Asuntos Civiles, Criminales, Sucesiones, Cobranzas, etc. RIOJA 232 TELEFONO 256

ESTUDIO JURIDICO Doctores RAMON R. ARCHECHA y ROLANDO OLMEDO Ciudad - Comerciales - Criminales - Legislación de Trabajo

Dr. DIEGO A. ISASA ABOGADO Estudio Sarmiento 308 Esc. N. 1 Posadas

Dr. Benigno Casaccia Dibolini ABOGADO Sucesiones - Asuntos Civiles - Comerciales y Criminales

Dr. LUIS MARIA DUARTE Sucesiones, Asuntos Comerciales y Criminales

ESTUDIO JURIDICO ABOGADO ROBERTO MARTI y JULIAN F. FREAZA

Dr. César Napoleón Ayraut Abogado Escritorio: 923 Particular: 2805 San Lorenzo 246 - Posadas (16)

SOCIALES

Fiestas y reuniones

Con motivo de cumplir años la familia No. 4 de Pacheco Mouls, sus padres ofrecieron en su agasajo una fiesta infantil que resultó muy animada. Participaron del homenaje a la pequeña Norma B. Atizol, los niños de Borani, Riolu, B. B. Castro, Olmos, Gurel, Pacheco, Puciarredi, Lucha, Pacheco Ledá y muchos otros.

SELLO DE DISTINCION

en Vinos finos Sidra y Champagne



Confitería LA PALMA

SAISON KETTY

La antigua y acreditada peluquería para damas que destaca por sus PERUANESSES perfectas, PEINADOS modernos y TINTURAS.



Repuestos y Accesorios para Autos y Camiones

5.000 Aves de Pistón para cualquier motor. Existencia de Rulemanes nuevos y usados. Baterías de 90 a 120 amperes.

Cubiertas nuevas y usadas Casa Aire Gratis

Eu la fecha, las oficinas de Z. P. 5 Radio Encarnación se han trasladado a su nuevo local Edificio González, Sarmiento 306, Departamento 2, donde continuarán atendiendo al público.

El Pueblo Necesita y Fuerza Motriz

Casa Jorge Fedorischak tiene mucha luz y fuerza motriz para Ud.

Consulte e iluminese

Material digitalizado en el marco del Convenio firmado el 5 de Octubre del 2012, entre la Biblioteca Pública De Las Misiones - Centro del Conocimiento y la Biblioteca Popular Posadas, exclusivamente con fines educativos y de investigación.

Casa Khenty

El Sr. Barbe, propietario de la conocida Casa Khenty espera poder terminar para el sábado la obra del traslado de su negocio al nuevo local ubicado en Posadas. Se encuentra en el edificio recientemente concluido.

En la explosión de una bomba de mortero resultaron dos niños gravemente heridos

En ocasión que el Sr. José Siskant lanzaba bomba con un mortero, próximo a la Avenida Mitre, anunciando una concentración política, una de las bombas, a causa de su construcción defectuosa, reventó en el momento, alcanzando las esquivitas los niños Gutier, o chelicho y Wladimir Tamahuk resultando ambos con heridas de consideración de las que fueron curadas sin pérdida de tiempo.

FALLECIO UNO DE LOS HERIDOS

El niño Wladimir Tamahuk falleció en el día de ayer a causa de una infección de urgencia en la Capital Federal.

VENDO

Importante casa de negocio en el ramo de tejidos. Optima ubicación central y excelentes ventas diarias.

Colón 228

Posadas

MODISTA

TRAJES SASTRE. Cambias Pijamas. Confecciones en general. TRABAJOS FINOS.

Cartelera del Teatro Español

Noche a las 8. En primera parte: Por culpa de una mujer. Segunda parte: Sierra Morena.

El popular deporte vivió anoche una jornada de grata camaradería.

En un nivel céntrico e incluido anexo a la fiesta que dirigentes y simpatizantes del popular deporte agasajaron a los integrantes del equipo representativo de la Liga Posadense de Fútbol por su acertado desempeño, tanto deportivo como cultural, en recientes compromisos.

Finalizó en el Itapúa el torneo por el trofeo 25 de Mayo

Gran entusiasmo concitó la salida del torneo interno que a la hora tenía club hacia el Itapúa para jugar el partido de ida y por el trofeo "25 de Mayo". El campeón del torneo fue el equipo de los hermanos Eduardo y Carlos Talancho, que se impusieron por un marcador de 2 a 0.

El Club Ciclista Posadas organiza carrera a la Americana

Los dirigentes de Club Ciclista Posadas acaban de obtener autorización de las autoridades para hacer disputar alrededor de la Plaza 9 de Julio, el domingo 20, una carrera a la americana en la que intervendrán especialistas ciclistas de nuestra ciudad, Eldorado y San Lorenzo, especialmente invitados.

Resultados de la Rifa del Club Pirá Pitá

Las autoridades del Club de Pesca Pirá Pitá informan que el sorteo de la rifa organizada a beneficio de la entidad, El No. 811 correspondió al 2do. premio.

Activas recibidas con motivo de la explosión de la bomba de mortero.

La noticia causó mucho pesar y al acto sepelido a cargo del mismo público.

Fué brillante la actuación del ajedrecista Bolbochan

El sábado en el Club Progreso, el domingo en el Social, los ajedrecistas posadenses tuvieron oportunidad de competir, en sendas secciones de simultáneas, con el conocido maestro argentino Jacobo Bolbochan en el Progreso, donde enfrentó a 24 los ajedrecistas se adjudicó todas las partidas, accionando con claridad y seguridad evidentes. El domingo, en el Social fueron ya 24 los ajedrecistas que competieron contra el maestro visitante quien logró ganar 23 y empatar en la restante, resultó el aficionado local Sr. Pauoni.

Protección

Bolbochan accionando a la gira por diversas poblaciones de Misiones donde actuó en partidas simultáneas. Es muy posible que antes de alojarse del territorio regrese a Posadas donde pronunciará, quizá, una conferencia sobre deportes, celedas y Misiones.

El Deportivo Epiplor



Justina de Viverger que acaba de reaccionar, saliendo de la cama tras un accidente deportivo, impide un campeonato territorial

Justina de Viverger que acaba de reaccionar, saliendo de la cama tras un accidente deportivo, impide un campeonato territorial. Ella y su familia se encuentran en Posadas.

Active Su Higado

Las Píldoras Pinkettes, absolutamente vegetales, aumentan la secreción biliar y corrigen el metabolismo. Haga una prueba y note una saludable efectión.

CALLOS? Nada de ellos peligrosos! Use el callicida aséptico Pomada Mágica

Un método muy práctico de proteger la ropa que se guarda es rociarla con Pomada Mágica. Este maravilloso que contiene DDT activado por el agua, en una solución que respalda libre para la ropa en un momento. Para mayor protección es necesario rociar la ropa bien antes de guardarla.

YA LLEGARON A MISIONES LOS INCOMPARABLES TRACTORES VOLVO

Los tractores VOLVO recién llegados por su muestra en Posadas los primeros días de Mayo.

Los tractores VOLVO recién llegados por su muestra en Posadas los primeros días de Mayo



Los tractores VOLVO recién llegados por su muestra en Posadas los primeros días de Mayo

Los tractores VOLVO recién llegados por su muestra en Posadas los primeros días de Mayo. Son ideales para trabajos agrícolas y de construcción.

Los tractores VOLVO recién llegados por su muestra en Posadas los primeros días de Mayo

Los tractores VOLVO recién llegados por su muestra en Posadas los primeros días de Mayo. Son ideales para trabajos agrícolas y de construcción.

Los tractores VOLVO recién llegados por su muestra en Posadas los primeros días de Mayo

Los tractores VOLVO recién llegados por su muestra en Posadas los primeros días de Mayo. Son ideales para trabajos agrícolas y de construcción.

Los tractores VOLVO recién llegados por su muestra en Posadas los primeros días de Mayo

Los tractores VOLVO recién llegados por su muestra en Posadas los primeros días de Mayo. Son ideales para trabajos agrícolas y de construcción.

Los tractores VOLVO recién llegados por su muestra en Posadas los primeros días de Mayo

Los tractores VOLVO recién llegados por su muestra en Posadas los primeros días de Mayo. Son ideales para trabajos agrícolas y de construcción.

Los tractores VOLVO recién llegados por su muestra en Posadas los primeros días de Mayo

Los tractores VOLVO recién llegados por su muestra en Posadas los primeros días de Mayo. Son ideales para trabajos agrícolas y de construcción.

Los tractores VOLVO recién llegados por su muestra en Posadas los primeros días de Mayo

Los tractores VOLVO recién llegados por su muestra en Posadas los primeros días de Mayo. Son ideales para trabajos agrícolas y de construcción.

